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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; DESCALIFICA LA MARCHA EN DEFENSA DEL INE, LO HICIERON EN CONTRA DE LA 

TRANSFORMACIÓN 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, afirmó que la marcha por la democracia y en defensa del INE fue una expresión del clasismos y 

del racismo de la oposición. Creo que fue muy importante la marcha, fue como una especie de striptease político. Lo del INE fue una excusa, 

una bandera, pero en el fondo los que se manifestaron ayer lo hicieron en contra de la transformación que se está llevando en el país, lo hicieron 

al favor de los privilegios que ellos tenían antes del gobierno que represento, lo hicieron a favor de la corrupción, a favor del racismo, a favor del 

clasismo, de la discriminación, ese es el fondo. AMLO estimó que la marcha reunió a alrededor de 60 mil personas, cantidad que consideró 

insuficiente para llenar el Zócalo, la plaza pública más grande del país. Asimismo, el presidente ironizó sobre la asistencia de Roberto Madrazo, 

Elba Esther Gordillo, Vicente Fox y otros personajes de la política mexicana y, al opinar sobre José Woldenberg, dijo que éste avaló fraudes. 

Ni modo que Madrazo y Elba Esther y Fox sean demócratas. El mismo Woldenberg, que convalidó fraudes electorales cuando estuvo en el 

INE. Le voy más a la maestra Elba Esther porque esa no se da baños de pureza, es más sincera que Woldenberg porque lo que más molesta 

es la hipocresía. Ojalá y se continúe así. Y me dio mucho gusto que a pesar de la campaña, porque vaya que le metieron, se aplicaron potentados, 

voceros, intelectuales orgánicos, articulistas, líderes políticos, no participó mucha gente. Les falta más. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; REVISA AGENDA LEGISLATIVA PENDIENTE Y REFORMA ELECTORAL CON ADÁN AUGUSTO 

LÓPEZ 

 

El coordinador parlamentario de Morena, Ricardo Monreal Ávila, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, revisaron 

los temas de la agenda legislativa pendiente, entre ellos la reforma electoral. Ricardo Monreal dio a conocer que constantemente se reúne con 

el funcionario, pues es el interlocutor del Ejecutivo federal con el Poder Legislativo. Agregó que uno de los temas que se trataron en el encuentro 

fue la reforma electoral, cuya iniciativa se discute en la Cámara de Diputados. Dijo que en la Cámara de Senadores se revisará el proyecto que 

avalen las y los diputados con mucha seriedad, ecuanimidad y prudencia, que es lo que exigen los ciudadanos, escuchando y consensuando, 

no imponiendo y no incursionando en regresiones, para bien del país, de la transparencia y de la democracia. Sobre la marcha, el senador reiteró 

que las libertades de opinión, expresión, imprenta, reunión y manifestación están garantizadas por la Constitución y son parte fundamental de 

nuestras garantías individuales, y que se debe reflexionar en torno a estas expresiones y atenderlas. Monreal Ávila acotó que se manifestó una 

parte de México que tiene que ser escuchada en el Poder Legislativo, ámbito en el que se debate la iniciativa que presentó el titular del Ejecutivo 

federal. A los que han expresado distintos puntos de vista sobre la reforma electoral, les puedo decir con toda honestidad que no se preocupen, 

en el Senado habremos de hacer las cosas con seriedad y con responsabilidad constitucional, no vamos a actuar de manera improvisada, no 

vamos a actuar de manera precipitada, no vamos a actuar de manera irreflexiva.  Lo que les aseguro es que no se va a imponer por la mayoría 

y vamos a tratar de construir mayorías calificadas o unanimidades, para que no haya ninguna dificultad en la interpretación de la norma 

constitucional. Dijo que en el encuentro con el Secretario de Gobernación también revisaron algunas de las iniciativas y minutas que están 

pendientes y que son de interés del Ejecutivo federal para que sean votadas en este periodo de sesiones, como el Código Nacional de 

Procedimientos Civiles y Familiares, reformas a la Ley General de Salud y en materia laboral. Ricardo Monreal también insistió en que lo único 

que nos puede garantizar un clima de civilidad, de armonía y de paz es respetar la Constitución y la ley, en todo momento y en toda circunstancia. 

Sobre la denuncia que interpuso en contra de la gobernadora de Campeche afirmó que lo único que le interesa es que se respete el marco 

jurídico.  Además, confió en la actuación del Fiscal General de la República y del Ministerio Público para que prevalezca la Constitución y la ley, 

por encima de cualquier interés personal.  

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; NO ES CIERTO QUE SE PRETENDA DESAPARECER EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL CON LA 

REFORMA ELECTORAL 

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, en un encuentro que sostuvo con miembros de la Conferencia del Episcopado 

Mexicano (CEM), señalo tal y como lo ha hecho en su recorrido por el país, que no solo ha cabildeado a favor de la reforma que amplía la 

presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad, también ha aprovechado para apoyar un cambio en materia electoral que permita 

acabar con tanto gasto oneroso, manifestó su confianza en que regresará a los Congresos a explicar los alcances de la reforma electoral. Dijo 

que no es cierto que se pretenda desaparecer el Instituto Nacional Electoral con la reforma electoral. Al contrario, se plantea de origen, 

fortalecerlo. Porque el INE absorberá las funciones de los órganos electorales locales. Lo que sí estamos proponiendo de fondo, es que los 

procesos electorales no cuesten ya tanto dinero y por eso apoyan la reforma la mayoría de los mexicanos, porque es injusto que un consejero 

electoral tenga ingresos por 350 mil pesos, cuando un maestro de Baja California Sur tiene ingresos por 8,000 pesos mensuales. la cual días 

atrás se manifestó en defensa del INE.  

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; MÉXICO ANUNCIA NUEVOS COMPROMISOS CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO EN EL MARCO DE 

LA COP27 

 

El secretario de Relaciones Exteriores Marcelo Ebrard y el enviado Presidencial Especial de los Estados Unidos, John Kerry, anunciaron en la 

COP27 en Sharm el-Sheij importantes acciones para abordar la crisis climática. Ambos países afirman su compromiso a los esfuerzos globales 

para limitar el calentamiento global a 1,5 grados centígrados, así como a tomar medidas ambiciosas en esta década y lograr cero emisiones 

netas de efecto invernadero para 2050 en sus respectivas economías. Los nuevos esfuerzos se basan en anuncios importantes que México hizo 

junto con Estados Unidos y Canadá en la Cumbre de Líderes de América del Norte (CLAN) y a lo largo del año pasado, incluido un compromiso 

de México y Pemex de eliminar la quema y el venteo rutinario  en las operaciones de  petróleo y gas, respaldado por un plan de implementación 

e inversión de cerca de  2 mil millones de dólares, y una meta compartida de lograr que para el 2030, el 50 por ciento de las ventas sean de 

vehículos de cero emisiones. El Gobierno de México anunció su intención de desplegar más de 30 gigavatios adicionales de capacidad eólica, 

solar, geotérmica e hidroeléctrica combinada para el año 2030, alcanzando así una produccióin de más de 40 gigavatios de energía eólica y solar 

combinadas. Los recientes compromisos de México en energías renovables serán la base para lograr las actualizadas contribuciones 

determinadas a nivel nacional (NDCs por sus siglas en inglés) de México, que incluyen una meta incondicional de reducir las emisiones en un 35 

por ciento desde los niveles habituales hacia el año 2030. John Kerry externó su apoyo al nuevo objetivo de energías renovables de México, y 

manifestó la intención de Estados Unidos para trabajar en estrecha colaboración con México para lograr estos ambiciosos objetivos a través de 

la movilización de apoyo financiero y esfuerzos conjuntos para catalizar e incentivar inversiones que fomenten el nuevo despliegue y transmisión 

de energía renovable en México. El Gobierno de México ha presentado  también un plan de inversión preliminar para implementar este objetivo 

de energías renovables que detalla hasta 48 mil millones de dólares en inversiones. 

 

CLAUDIA SHEINBAUM: EN LA MARCHA A FAVOR DEL INE “MARCHARON LOS MAPACHES”  

 

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, tras inaugurar el nuevo Hospital de Cuajimalpa, expresó su opinión sobre lo 

relacionado con la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y señaló que la manifestación estuvo caracterizada por la abundancia 

de mapaches. La mandataria capitalina destacó que la marcha transcurrió de manera pacífica y sin complicaciones, sin embargo, destacó que 

al ejercicio de libre manifestación acudieron solo los opositores y personas en contra del gobierno de Andrés Manuel López Obrador. Yo creo 

que esta es para los jóvenes, yo les dejo una tarea a los jóvenes para que vean quien marchó, marcharon los mapaches defendiendo al INE. De 

igual manera, recordó que la reforma electoral propuesta por el presidente no pretende desaparecer al INE, sino generar mejores condiciones 

de democracia con un presupuesto menor. Sheinbaum evidención a varios que llamó líderes mapaches, entre ellos estuvieron Roberto 

Madrazo, el mapache principal de Tabasco, como lo expresó, así como Elba Esther Gordillo, La histórica mapache y Margarita Zavala, cuyo 

hermano dijo estaría relacionado en el fraude electoral de 2006. Además calificó como una ironía que sean justamente quienes están defendiendo 

al órgano electoral los que también defendieron los fraudes en contra de López Obrador. 
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COPARMEX CDMX, BIVA Y SEDECO; LLEVARÁN A LAS MIPYMES AL MERCADO BURSÁTIL 

 

María Mercedes Ariza García Migoya, directora General de la Bolsa Institucional de Valores (BIVA), indico que ante la falta de oportunidades 

para lograr créditos con la banca comercial, la COPARMEX CDMX firmó un convenio con la Bolsa Institucional de Valores (BIVA), con el objetivo 

de capacitar a las micro, pequeñas y medianas empresas (MiPyMes) para obtener el certificado Viba 360 como Pymes de Alta Calidad en todo 

lo relacionado con gobierno corporativo y hacerlas candidatas para gozar de los beneficios del financiamiento a través de los mercados de valores 

no sólo de México, sino también internacionales. Este convenio logrará el objetivo de promover los beneficios del mercado de valores entre el 

sector de las micro, pequeñas y medianas empresas, y darlo a conocer como una de las más importantes y eficientes alternativas de 

financiamiento para potenciar su desarrollo y su crecimiento. Armando Zúñiga Salinas elogió la importancia del acuerdo porque la certificación 

en Pymes en Alta Calidad es una acción que pocas veces es considerada en el sector, pero es de gran relevancia si ponemos en la mesa que 

son la base del bienestar económico de la Ciudad de México. FadlalaAkabani, recordó que las MiPyMes son la base fundamental de la economía 

de la capital, con 485 mil unidades económicas de las cuales casi 90% son MiPyMes que aportan cerca de 55% del PIB y poco más de90% de 

los empleos, por lo que llamó a aprovechar la condición histórica que se nos presenta. Las MiPyMes que obtengan la Certificación como PYMES 

de Alta Calidad lograrán bases de alto impacto, ofrecerán mejores servicios, mayor calidad de atención a sus clientes y colaboradores, así como 

el acceso a financiamientos, que los apoyen a seguir creciendo como empresas en sus áreas de oportunidad. Adolfo González Olhovich, 

presidente de la Comisión de Desarrollo Regional de la Coparmex CDMX y director de la consultoría Trust Management Sourcing, destaco que 

con esta estrategia en marcha a partir de 2023, se prevé que en un periodo de 5 años o menosla Ciudad de Méxicologrará la conversión y la 

certificación a PYMES de Alta Calidada alrededor de 100 micro, pequeñas y medianas empresas, generando que la CDMX, se convierta de esta 

manera en la capital de la MiPyMe a nivel mundial. Las y los empresarios obtendrán una empresa con mejor funcionamiento y mejores accesos 

a financiamientos de apoyo empresarial; el consumidorobtendrámejores servicios en tanto a procesos y calidad, así como, capacidad de 

instalaciones; mientras los colaboradores o socios podrán aumentar ya que las MiPyMesemplean a más del 70% de la población en México y al 

tener un funcionamiento adecuado, crece la necesidad de empleos y colaboradores. que también se unió al proyecto. Coparmex CDMX se 

encargará de la promoción y apoyo en la certificación de sus asociados y afiliados, quienes son líderes en el sector empresarial. BIVA, brindará 

de apoyo para el acceso de fondeo y financiamiento en capital a través de mercados públicos y privados, por medio de bolsas internacionales 

de valores. TMSourcingcreó la metodología y modelos asociativos y la SEDECO invitará a las MiPyMes dadas de alta en el Sistema Electrónico 

de Avisos y Permisos de Establecimientos Mercantiles (SIAPEM) para que obtengan los beneficios en materia de capacitaciones y 

financiamientos. Armando Zúñiga, presidente del Centro Empresarial, el trabajo que realizaremos en conjunto será siempre en pro de un mejor 

futuro, de una mejor calidad apostando para que todos sean beneficiados de las acciones a realizar. El secretario de la SEDECO, FadlalaAkabani 

consideró que quienes se integren al programa no sólo obtendrán servicios bursátiles, sino también capacitación, integración comercial y, algo 

muy importante, integración de las empresas a través de un estudio a una cadena de valor.  

 

MIGUEL BARBOSA; LA 4T RESPONDERÁ A MARCHA DEL INE: CONVOCA A MOVILIZACIÓN EN PUEBLA 

 

El gobernador Miguel Barbosa, gobernador de Puebla, convocó a una marcha ciudadana en defensa y apoyo de la 4T, que dijo se realizará el 

próximo domingo 27 de noviembre a las 11:00 horas. Explicó que estará al frente de la marcha y que la movilización saldría de El Gallito al Zócalo 

en el estado. Esto se da luego de que este fin de semana se realizó una marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) que reunió a 

cientos de ciudadanos, dirigentes de partidos, legisladores, alcaldes. El gobernador volvió a convocar a los poblanos a salir a las calles para 

mostrar su fuerza y apoyo a la 4T: Vamos nosotros, la gente que cree en la democracia, la gente de la sociedad, la gente que respeta los 

derechos humanos, la gente que no va a dejar que la hipocresía se apodere de nuestra sociedad. En tanto, a la convocatoria de Barbosa se 

sumó a participar Alejandro Armenta, senador por Puebla y presidente de la Mesa Directiva del Senado, quien reconoció el liderazgo del 

gobernador Miguel Barbosa: Somos orgullosamente Morena y Obradoristas. ¡Allá nos vemos!. Nora Escamilla, coordinadora de la bancada PT 

en el Congreso de Puebla, también dijo que se sumaría al llamado que hace el gobernador para salir a manifestar nuestro apoyo a la 4T: Que 

no se confundan quienes con mentiras buscan engañar a la gente, hoy la 4T está más fuerte que nunca y lo demostraremos en esta mega 

marcha.  Entre las primeras impresiones del presidente Andrés Manuel López Obrador de la movilización a favor del INE, la calificó como un 

“striptease político” del conservadurismo en México.  

 

ARTURO ZALDÍVAR; AFIRMA QUE EXISTEN GRUPOS ANTIDERECHOS QUE OPERAN CON APOYO DE DINERO Y GOBIERNOS 

EXTRANJEROS 

 

Arturo Zaldívar, ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), afirmó que en México existen grupos anti derechos 

que operan con mucho dinero y que también cuentan con apoyo de gobiernos extranjeros.  El ministro presidente del máximo tribunal 

constitucional consideró que ante el incremento de los discursos de división en el mundo, es necesario continuar apoyando los derechos humanos 
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para evitar retrocesos en la sociedad. Nos encontramos con verdaderos movimientos anti derechos con mucho dinero, con recursos, con 

planeación, incluso con apoyo de ciertos gobiernos. Debemos hacer lo que nos corresponde. Está siendo demostrado en otros países que los 

derechos no se defienden solos, que requieren la defensa de abogados y abogadas, activistas y de jueces y de juezas que los antepongan en 

cualquier escenario y en cualquier circunstancia. Por otro lado, el funcionario judicial enfatizó que en México no puede haber retrocesos en 

materia de derechos humanos, pues señaló que para poder avanzar como sociedad, será necesario librarse de la impunidad, la violencia, el 

racismo, el clasismo y el machismo.  Es importante que quienes creemos en el Derecho y los derechos humanos entendamos que en materia de 

derechos humanos no debe haber retrocesos. Si queremos avanzar hacía un país en paz, en concordia, que supere la impunidad, la violencia, 

el clasismo y el machismo. 

 

SENADOR JUAN MANUEL FOCIL; MARCHA A FAVOR DEL INE FUE UNA ADVERTENCIA A OBRADOR PARA QUE NO SE APODERE 

DEL INE 

 

El senador del PRD, Juan Manuel Fócil Pérez, señalo que la  marcha fue el rechazó de la sociedad al gobierno de Morena y una señal al 

presidente, Andrés Manuel López Obrador, para que no intente apoderarse del órgano electoral. Focil Perez reprobó los calificativos que el 

mandatario utilizó en contra de quienes participarían en esa movilización. El parlamentario tabasqueño habló de la manifestación por la 

democracia y la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), en donde reconoció el valor de miles de mexicanos que participaron. Esto que 

vimos es un rechazo al gobierno de Morena, al gobierno de López Obrador, que se quiere apoderar del Instituto Nacional Electoral. Él quiere 

poner su instituto a modo, consejeros ciudadanos a modo. Aseguró que lo que quiere el mandatario federal es utilizar esa forma de elegir 

consejeros y jueces por medio de los programas sociales y así obligar a la gente a salir a votar por los candidatos que él proponga para quedarse 

con el Consejo Ciudadano. Quieren ciudadanos a modo, jueces a modo, que se trace la elección a modo y que nadie pueda quejarse, que nadie 

pueda recurrir a nada para defender la democracia de nuestro país. Fócil Pérez destacó también que el Presidente quiere un instituto electoral 

en el que va a tener el control de la emisión de credenciales de elector, ellos decidirían quién vota, quién no vota, hecho que sería un riesgo para 

la democracia. Asimismo, reprobó que el mandatario federal, durante toda la semana pasada, se dedicó a descalificar a los que participarían en 

la marcha por la democracia y en defensa del INE. Él dice que respeta, pero los tachó de mentirosos, de matraqueros, de saqueadores, de 

cretinos, de sinvergüenzas, de rateros, clasistas, hipócritas, despistados, fifís corruptos. Finalmente, criticó que la Jefa de Gobierno de la Ciudad 

de México, Claudia Sheinbaum, inventara una contingencia ambiental para que no pudieran circular carros y la gente no llegara a la marcha. 

Muy desafortunado, muy triste, muy decepcionante que quien luchó muchos años para llegar al poder y lograr cambios importantes en nuestro 

país, ahora vaya en contra del país, en contra de nuestra democracia, en contra del bienestar de la ciudadanía. 

 

SENADOR JULEN REMENTERÍA DEL PUERTO; NO VIOLENTEN MÁS AL INE NI PISOTEEN LA DEMOCRACIA 

 

El coordinador de la bancada panista de Acción Nacional en el Senado, Julen Rementería del Puerto, asistió a la caminata en defensa del 

Instituto Nacional Electoral (INE) e hizo un llamado a los mexicanos a defender la democracia del país. Estamos aquí para defender al país y 

para defender al INE, es necesario que este gobierno respete la autonomía de la institución, ya basta de intentar controlarlo para beneficio del 

partido en poder, esta marcha es a favor de nuestra democracia. En compañía de diversos colectivos, ciudadanos, empresarios y políticos de la 

oposición que partieron del Ángel de la Independencia, con la consigna promover la defensa del INE, el legislador veracruzano remarcó que el 

instituto electoral se encuentra amenazado por un gobierno autoritario y represor. No es como dice el presidente, no estamos defendiendo a una 

persona, estamos defendiendo a un organismo que le quieren quitar su autonomía y la alternancia, y que no solo fue bueno cuando ganó López 

Obrador, que entiendan que no cederemos ante los caprichos de un solo hombre. Rementería del Puerto destacó que el Presidente de la 

República se irá en dos años, pero si Morena logra la destrucción de la democracia dejará un daño que repercutirá siempre.  

 

JESÚS ZAMBRANO; SALIMOS A LA CALLE PARA DEFENDER AL INE Y A LAS LIBERTADES DEMOCRÁTICAS 

 

El Presidente Nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, hizo un llamado a la oposición a no permitir  que pase la nociva y regresiva Reforma 

Electoral. El dirigente nacional señaló que de parte del PRD no debe caber ninguna duda que va en contra, pero sobre todo llamamos al PRI, 

que no vayan a caer en la tentación de llegar a componendas con Morena  para que pase la reforma electoral nociva y regresiva para el país. 

Confío en que el PRI cumpla lo que ha venido diciendo en los últimos días de que no van a ir con ninguna reforma impulsada por López Obrador. 

Asimismo, Zambrano Grijalva hizo un llamado a la unidad, hoy hubo una respuesta impresionante de la sociedad civil y de los partidos de 

oposición, nos necesitamos todos y unidos. Nos estamos jugando la vida del país y la democracia. Sobre la participación multitudinaria que 

marchó del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución en defensa del INE, aseguró que salimos a la calle a demostrar que no nos 
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van a echar para atrás que amamos la democracia y las libertades, no vamos a permitir que nos las arrebaten, no queremos que nos lleven a la 

dictadura. El dirigente perredista mencionó que  a pesar de las  trampas de una declarada contingencia ambiental los ciudadanos salimos a la 

calle con valentía porque sabemos que nos estamos jugando la vida de México y el futuro de nuestros hijos. Dijo que con esta movilización 

empezó la derrota del peje y de Morena para el 2024, la gente está dando claramente la señal de que no quiere dictadura, que quiere libertades 

y quiere democracia, de eso se trata hoy, de defender a México y a las futuras generaciones que vienen detrás de nosotros. 

 

ALEJANDRO MORENO; EL PRI ESTÁ LISTO PARA VOTAR EN CONTRA DE LA REFORMA ELECTORAL 

  

El Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, afirmó que el 

acompañamiento de las y los priistas a la marcha en defensa del INE fue de manera respetuosa. Lo que la ciudadanía salió a defender en las 

calles, el PRI lo respaldará en la Cámara de Diputados. No vamos a apoyar jamás ninguna reforma que atente en contra del INE y del Tribunal 

Federal Electoral y sostuvo que el PRI votó en contra del Presupuesto de Egresos, porque no responde a las necesidades de las y los mexicanos. 

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) siempre está del lado de los ciudadanos, del lado de las instituciones y del lado de las familias 

mexicanas. El líder nacional del tricolor subrayó que con la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), la ciudadanía dio una enorme 

respuesta, no solo en las calles de la Ciudad de México, sino en todo el país y en el extranjero. El también diputado federal y Presidente de la 

Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL) sostuvo que el acompañamiento de las y los priistas a 

la marcha fue de manera respetuosa, pero también de manera muy decidida, sumándose al llamado en contra del gobierno, que busca a toda 

costa atentar contra la autonomía y las funciones de las autoridades electorales. El Presidente del CEN recalcó que la ciudadanía es el mejor 

antídoto para combatir cualquier embate autoritario y lo que vivimos en la jornada fue un cien por ciento expresión de los ciudadanos, de las y 

los mexicanos. Todos, participamos de manera pacífica, en rechazo total al atropello que se quiere cometer contra nuestra democracia y las 

instituciones. Agradeció a los dirigentes estatales del PRI las asambleas informativas que realizaron en cada una de las entidades federativas 

del país, en las que expusieron con detalle a la militancia y a los simpatizantes tricolores las razones para votar en contra del PEF 2023, así 

como sus limitaciones. 

 

LISTA DE LOS SELECCIONADOS MEXICANOS PARA EL MUNDIAL DE QATAR 2022 

 

A ocho días de que la Selección Mexicana de Futbol dispute su primer partido en la Copa Mundial de Qatar 2022, se ha dado a conocer la lista 

oficial de los 26 jugadores que integrarán dicha selección bajo la batuta de Gerardo Tata Martino. Sobre la sorpresiva baja de Tecatito Corona, 

Martino dijo: Él directamente me expresó que no estaba en condiciones. Ésta es la lista oficial de seleccionados: Porteros: Guillermo Ochoa 

(América). Alfredo Talavera (FC Juárez). Rodolfo Cota (León). Defensas: Jorge Sánchez (Ajax). Kevin Álvarez (Pachuca). Néstor Araujo 

(América). Johan Vásquez (US Cremonese). Héctor Moreno (Monterrey). César Montes (Monterrey). Gerardo Arteaga (KRC Genk). Jesús 

Gallardo (Monterrey). Mediocampistas: Andrés Guardado (Real Betis). Héctor Herrera (Houston Dynamo). Carlos Rodríguez (Cruz Azul). 

Erick Guitérrez (PSV Eindhoven). Luis Chávez (Pachuca). Edson Álvarez (Ajax). Orbelín Pineda (AEK Athens). Luis Romo (Monterrey). 

Roberto Alvarado (Guadalajara). Uriel Antuna (Cruz Azul). Delanteros: Alexis Vega (Guadalajara). Hirving Lozano (Napoli). Raúl Jiménez 

(Wolverhampton). Henry Martín (América). Rogelio Funes Mori (Monterrey). 

 

DONALD TRUMP; HOY LA HORA DE LA VERDAD SOBRE SU INTENCIÓN DE VOLVER A SER PRESIDENTE 

 

El expresidente de EE.UU. Donald Trump hará mañana martes desde su mansión de Florida un importante anuncio que se cree que será su 

intención de ser candidato en las elecciones presidenciales de 2024. A pesar de los llamamientos desde las filas republicanas para que espere 

a que se haya definido por completo la composición del Congreso tras las elecciones intermedias y las críticas recibidas por el mal desempeño 

de algunos de los candidatos que él respaldó, Trump, de 76 años, mantiene su convocatoria para hoy. Al mismo tiempo su equipo ha intensificado 

las peticiones de donaciones a través del correo electrónico con mensajes que advierten el gran día para el gran anuncio y otros por el estilo, 

incluyendo uno en el que pregunta a los potenciales donantes quién quieren que sea su candidato a la Vicepresidencia. 
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